

saloni-laxman.gawde@bsb-education.com

+33 76 71 1 97 71

14 Rue Victor Hugo, Libourne 33500

### Resumé du profil

Professionnel aguerri en vente et marketing pour le secteur des vins et spiritueux, spécialisé dans l'expansion de marchés internationaux et la réalisation de campagnes stratégiques. Expert en renforcement de la présence de marque à l'international, travail d'équipe, gestion de budget et analyse de marché. Motivé à contribuer avec mon savoir-faire et ma passion au sein d'une entreprise dynamique de vins et spiritueux.

### L'expérience professionnelle

#### Assistante Export chez Vignerons des Coteaux de l'Isle

Nov 2023 - Fev 2024

- Développer des contacts à l'international.
- Viser les marchés en croissance en Asie et Scandinavie.
- Représenter l'entreprise lors d'événements mondiaux
- Collaborer pour de nouveaux produits et stratégies de marque.
- Assister dans diverses activités de marketing et gérer le budget associé.

#### Assistant de Cave et Vignoble chez Champagne Franck Pascal

Mai 2023 - Aout 2023

- Assistance aux tâches d'entretien du vignoble.
- Effectuer des tâches d'entretien de cave, comme le nettoyage du matériel et des zones de stockage.

#### Responsable adjoint de la restauration et des boissons chez ITC Hotels

Jan 2021 - Dec 2021

- A joué un rôle clé dans l'équipe de pré-ouverture de Fortune Park Airport Road, Hubballi, en supervisant le recrutement, la formation et la gestion du personnel de restauration.
- Développer et mettre en œuvre des stratégies de marketing et des promotions pour stimuler l'activité, tout en gérant également les opérations quotidiennes et les aspects financiers tels que la budgétisation et l'analyse des coûts.

#### Stagiaire en Management chez ITC Hotels

Jun 2019 - Dec 2020

- Gestion des opérations d'un restaurant multicuisine et d'un dîner en chambre chez Fortune Park Hotels Ltd. par ITC, en donnant la priorité à la satisfaction des clients.
- Maintenir le strict respect des politiques, procédures et directives HACCP en matière de sécurité alimentaire pour garantir des expériences culinaires de qualité.

### Éducation

#### Master of Science in Wine Management - M2

2022 - 2024

Burgundy School of Wine and Spirits Business

#### Baccalauréat ès sciences en études hôtelières

2016 - 2019

Université de Bombay

### Certifications / Publications

- WSET Niveau 2 en Vins
- WSET Niveau 2 en Spiritueux
- L'hospitalité par l'innovation - Une tendance émergente [2019] ISSN 2349-5162  
<https://www.jetir.org/papers/JETIRCF06013.pdf>

### Langues

- Anglais - Compétence professionnelle
- Français - Compétence professionnelle limitée

saloni-laxman.gawde@bsb-education.com

+33 76 71 1 97 71

14 Rue Victor Hugo, Libourne 33500

### Profile Summary

Experienced sales and marketing professional in the wine and spirits industry, skilled in international market development and strategic campaigns. Proven ability to expand brand presence globally and excel in team collaboration, budget handling, and market analysis. Seeking to contribute expertise and enthusiasm to a progressive wine and spirits company.

### Work Experience

#### Export Assistant at Vignerons des Coteaux de l'Isle

Nov 2023 - Feb 2024

- Develop and maintain a network of international contacts.
- Focus on expanding markets in Nepal, India, Singapore, Malaysia, Africa, Italy, and Scandinavian countries.
- Coordinate with the production head on introducing new products and developing branding strategies.
- Represent the company at selected international trade fairs and events..

#### Cellar and Vineyard Assistant at Champagne Franck Pascal

May 2023 - Aug 2023

- Assisting in vineyard maintenance tasks.
- Performing cellar maintenance tasks, like cleaning equipment and storage areas.

#### Assistant Food and Beverage Manager at ITC Hotels

Jan 2021 - Dec 2021

- Played a key role in the pre-opening team for Fortune Park Airport Road, Hubballi, overseeing the recruitment, training, and management of the food and beverage staff.
- Developed and implemented marketing strategies and promotions to boost business, while also managing daily operations and financial aspects like budgeting and cost analysis.

#### Management Trainee at ITC Hotels

Jun 2019 - Dec 2020

- Managed operations of a Multicuisine Restaurant and In-room dining at Fortune Park Hotels Ltd. by ITC, prioritizing guest satisfaction.
- Maintained strict adherence to food safety policies, procedures, and HACCP guidelines to ensure quality dining experiences.

### Education

#### Master of Science in Wine Management

2022 - 2024

Burgundy School of Wine and Spirits Business

#### Bachelor of Science in Hospitality Studies

2016 - 2019

University of Mumbai

### Certifications / Publication

- WSET Level 2 in Wines
- WSET Level 2 in Spirits
- Hospitality Through Innovation- An Emerging Trend [2019] ISSN 2349-5162  
<https://www.jetir.org/papers/JETIRCF06013.pdf>

### Languages

- English - Professional working proficiency
- French - Limited working proficiency